



En un evento que se realizó este sábado en Huechuraba

## Laura de La Fuente corrió en karting para ayudar a la Teletón

CAROLINA SAAVEDRA

Laura de La Fuente ha visto desde que nació a sus papás, Angélica Castro y Cristián de La Fuente, cooperar con la Teletón. Hoy ella, con 19 años, se unió a la cruzada -que se realizará el 8 y 9 de noviembre- como rostro; sin ir más lejos este sábado estuvo en una actividad de la institución para movilizar a los jóvenes.

Se trató de Gen-T que se realizó en el Karting Speed Park, en Huechuraba, y que animó Juan Pablo Queralto. Ahí Lau, como le gusta que le digan, se sumó a más de 100 influencers,

**La estudiante de ingeniería está motivada para ayudar a la cruzada. "Lo tomo como un regalo de mis papás", dice.**

Plenos de juventud, como el líder de esta comunidad Joseph Rivas (Chico Eléctrico), Chantal Gayoso, Borja Hiriart, Tati Fernández, Piamaría Silva, Alanys Lagos, entre otros.

Para darle más onda a la jornada, los invitados y Laura se subieron a autos de karting y aprovecharon de jugar a dar unas vueltas. La estudiante de segundo año de ingeniería comercial en la U. Adolfo Ibáñez llegó en séptimo lugar. "Yo viene a pasarlo bien. Fui a reírme un rato, nos chocamos, nos cruzamos. Las risas no faltaron, de hecho en la mitad nos quedamos parados muertos de la risa. Nos pudimos divertir mucho y más hacerlo por la Teletón", comentó tras la carrera.

**¿Laura, su unión con la Teletón ahora es más permanente?**

"Sí y eso se lo agradezco mucho a mis papás que me fueron involucrando, ya que ellos estuvieron desde siempre. Yo naturalmente me fui involucrando mucho con la Teletón, en distintas fundaciones. Lo tomo como un regalo que me entregaron ellos".



Laura de La Fuente llegó séptima en la carrera.



Ellos también son parte de la nueva generación.

**Y ya es como una imperdible.**

"Fue muy bacán porque el año pasado pude ir unos días a la gira de la Teletón. Fui sola y fue súper rico ver que puedo aportar como la Lau a la Teletón. Antes yo acompañaba a mis papás y veía el aporte que ellos hacían".

**También usted mueve mucha juventud.**

"Es importante para mí poder aportar y transmitir la importancia de la Teletón a nuestra generación. Somos el futuro y tenemos que tomar esa batuta. Así poder aportar a que la gente siga ayudando como lo ha hecho siempre".

**¿Me puede contar de la buena onda con Chico Eléctrico?**



"Es bacán poder conversar con él", dice Lau de Joseph Rivas.

"Mi reencuentro (en el evento) más emocionante fue con Joseph, porque nos conocimos una vez que fui al Instituto Teletón con Máximo (Menem-Bolocco) y fue increíble, siempre me río, nunca faltan las risas con él. Es bacán poder verlo y conversar con él".